



学校教育目標

☆ともに学ぶ生徒

☆こころ豊かな生徒

☆ともに鍛える生徒

熊谷の子どもたちは、これができます！

「生きる力」= 学力・体力・やる気

- ① 朝ごはんをしっかり食べる。
- ② 呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする
- ③ 「ありがとう」「ごめんなさい」と言う
- ④ 友だちをたくさんつくる。

「3減運動」

- ・テレビの時間
- ・ゲームの時間
- ・携帯電話やパソコンの時間



増やします！

- 家族との会話
- 予習・復習の時
- 読書の時間

大人が手本となって

夏休みを迎えるにあたって ～ 有意義な42日間を～

例年になく梅雨寒の日が続いており、梅雨明けが待ち遠しいところですが、本日前期の前半が終了し、いよいよ夏休みを迎えます。

4月からの教育活動が順調に進み、各行事も無事終わることができたもの、保護者の皆様、地域の皆様のご協力があったからこそ、深く感謝申し上げます。また、先日の資源回収の際には、事前の準備、当日の運営等でたいへんお世話になりました。

生徒たちは、体育祭を始めとする大きな行事、また日々の授業や部活動を通して大きく成長しました。3年生は、最上級生らしく、行事や委員会活動、部活動で後輩をリードしてくれましたし、2年生は職場体験を通して、また、いよいよ部活動を3年生から引き継ぐこともあり、よりたくましくなったように思います。1年生は、入学してから4ヶ月ですが、すっかり大里中に慣れて、授業や部活動に熱心に取り組んでいます。

夏休みは、これまでの自分の学習や生活を振り返る絶好のチャンスです。自分は何ができていて、何ができていないのか、そのために何をすればよいのか考えてみてください。計画を立て、宿題はまず早めにすませ、さらに自主的に7月までの学習内容の復習を行い、9月からの予習にも取り組めれば、9月からまたよいスタートが切れるはずです。

3年生は、進路選択に向けて、保護者の方とよく相談して、志望校の説明会などに計画に参加しましょう。具体的に目標を定めて、本格的な勉強をスタートさせ、自分の進路を切り拓いていってください。1、2年生は自由な時間が自分の好きなことだけに（特にゲームやスマホなど）ならないように保護者の方とよく話し合い、ルールを決めることが大切です。

夏休みが始まると、暑さが本格的になってきます。今まで涼しかったので、体にこたえます。熱中症予防を心がけ、健康管理をしっかりとって、9月も元気に登校できるようにしてください。

